

Xavier Bettel a rencontré des professionnels du secteur audiovisuel irlandais à Dublin

Communiqué par : Fonds national de soutien à la production audiovisuelle Publié le 16.06.2023

Lors de son déplacement à Dublin le 13 juin 2023, le Premier ministre, ministre d'État, Xavier Bettel, a eu l'opportunité, dans le cadre d'une réception s'inscrivant dans les célébrations à l'occasion de la fête nationale, d'avoir des échanges avec des professionnels du secteur audiovisuel irlandais, plus particulièrement à propos de deux coproductions entre l'Irlande et le Luxembourg en cours de réalisation.

Il s'agit, d'une part, d'une série TV «#Ibelieveher» réalisée par Mary Mc Guckian et coproduite par la société Iris Productions et, d'autre part, d'un long métrage de fiction «In Absentia» réalisé par Jim Sheridan et coproduit par Joli Rideau Media.

«#IBeLieveher» de Mary Mc Guckian est une série basée sur un fait réel qui retrace le procès «2018 Belfast Rugby Raph Trial».

«In Absentia» réalisé par Jim Sheridan, est un docu-fiction sur l'affaire controversée de la mort de Sophie Toscan du Plantier en 1990 en Irlande.

Le Premier ministre s'est également entretenu avec l'actrice Kate O'Toole, (fille de Peter O'Toole), présidente du Festival de Galway et présidente du jury du Luxembourg City Film Festival en 2015.